

# Spezial

## Kurzinformation der Oerlikon-Contraves

### Kostenlose Grippeimpfung in Oerlikon

Der Winter hat schon bald Einzug und mit ihm die Grippe. Deshalb laden wir Sie auch dieses Jahr wieder zu einer kostenlosen Grippeimpfung ein. Die Impfung wird vom Institut für Arbeitsmedizin im Gebäude Toro 1 der ABB durchgeführt.

**Ich gebe der Grippe keine Chance und lasse mich impfen!**

**Wann: 11. Oktober bis 12. November 2004**  
**Montag bis Freitag zwischen 8.00 und 16.00 Uhr**

**Wo: Toro 1 an der Brown-Boveri Strasse (siehe Plan)**

**Bitte beachten: Es ist keine Voranmeldung notwendig. Sie müssen sich lediglich mit Ihrem Badge (OCAG oder OCP AG) ausweisen.**

Weil sich die Grippenviren ständig verändern, empfiehlt es sich, die Impfung jedes Jahr zu wiederholen. Diese ist sehr gut verträglich, kann jedoch in wenigen Fällen zu leichten Schwellungen an der Einstichstelle führen. Besonders wichtig ist; die Grippeimpfung kann mit Sicherheit keine Grippe auslösen.

Nicht impfen lassen sollten sich Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, welche gegen Hühnereiweiss allergisch sind oder zurzeit an eine Infektionskrankheit mit hohem Fieber (über 38°C) leiden. Falls Sie nicht ganz sicher sind, lassen Sie sich im Gesundheitszentrum beraten.

An den Standorten Altdorf und Ochsenboden wird eine separate Impfkation durchgeführt. Detaillierte Informationen folgen.

---

Wir bitten Sie aus organisatorischen Gründen, diesen Talon ausgefüllt an Yvonne Demuth, PO, zu senden, falls Sie sich impfen lassen. Danke.

Ja, ich lasse mich impfen!

Vorname, Name, Abteilung: \_\_\_\_\_

---

## Geographische Rekorde

Die Erde ist ein Planet, der mit 29,8 km in der Sekunde um die Sonne kreist. Die Erde dreht sich dabei um ihre eigene Achse.

Die Sonne ist ein Fixstern und bildet mit Planeten und anderen Himmelskörpern ein Sonnensystem unter vielen anderen. Die Erde ist durchschnittlich etwa 150 000 km von der Sonne entfernt. Als Wärmequelle ist das Sonnenlicht lebenswichtig für Pflanzen, Tiere und Menschen.

Den Kältereord auf der Erde lasen Forscher an einem Thermometer in der Antarktis ab. Er beträgt 89.2 Grad Celsius unter null. Die höchste Temperatur stellten Forscher in Lybien (Afrika) mit 58 Grad Celsius fest. In Europa hält Sevilla, die Hauptstadt Andalusiens (Spanien), mit 50 Grad Celsius den Hitzerekord.

Der tiefste See der Erde ist der Baikalsee in Sibirien. Seine enorme Tiefe von 1620 m ist beeindruckend. In Europa ist ein See in Norwegen mit 604 der Tiefenrekordhalter. Und wo liegen die nördlichste und die südlichste Millionenstadt? Es handelt sich um Leningrad und Buenos Aires.